



Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

167 m²

Réf. CA6-1989

3 290 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luxueuse villa neuve située dans un cadre exceptionnel, au cœur du célèbre Cap d'Antibes à vendre. Placée sur un joli terrain plat et arboré de 914 m², à proximité immédiate d'un des plus beaux spots du Cap et à 2 minutes à pied de la mer, cette propriété neuve offre une surface généreuse de 120 m² + 60 m² de sous-sol aménageable. Au calme absolu et sans aucun vis-à-vis, elle dispose : d'un salon/séjour avec une cuisine équipée ouverte sur l'extérieur et dotée d'une chambre de plain pied avec salle de bains. A l'étage deux chambres en suite avec terrasse et beaucoup de rangements. Sous-sol ...

Luxurious new villa located in an exceptional setting, in the heart of the famous Cap d'Antibes for sale. Located on a pretty flat and wooded plot of 914 m², in the immediate vicinity of one of the most beautiful spots in Cape Town and 2 minutes walk from the sea, this new property offers a generous surface area of 120 m² + 60 m² of basement. convertible floor. In absolute calm and without any vis-à-vis, it has: a living room with an equipped kitchen open to the outside and equipped with a bedroom on one level with bathroom. Upstairs, two en-suite bedrooms with terrace and plenty of storage ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

